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文責 伊藤淳 
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１．新歓報告                                  

・新歓会計報告  

添付の資料をご参照願います。 

・新入部員報告 

本年度はリーダー9名、チア 5名の計 14名となっております。 

 

２．OB会費納入状況                                       

5月 25日現在 164名の方から、￥1,670,000の OB会費を納めていただいております。 

未納の方々には、引き続き呼びかけを行っていくつもりでございます。 

  

３．現役部員活動報告                                   

①如水会新入生歓迎パーティ 

4月 26日に如水会館にて新入生歓迎デモンストレーションを行いました。 

②第 64回商東戦 

4 月 28日に行われた商東戦では見事 4 連覇を成し遂げました。また、商東戦にむけて 23 日

には壮行会を行いました。 

③新入生初練 

  5月 9日に初練を行いました。 

④ホームカミングデー 

5月 12日のホームカミングデーにて、部活動紹介およびデモンストレーションを行いました。

本年は懇親会も含めて計 4回の出演となりました。 

④5 月 20 日に第 34 回全日本軽量級選手権最終日の応援に行って参りました。この日は一年生

の初応援の場となりました。 

⑤5月 23日に新「一橋講堂」発足記念式典にてデモンストレーションを行いました。この日は

一年生の初デモンストレーションとなりました。 

⑥5月 24日 小学館より発行される雑誌「小学二年生」のための取材を受けました。見開き 2

ページで我々の紹介が掲載される予定となっています。 

⑦5月 24日 一橋大学ラフティング部ストローム会へ 26日、27日に行われるリバーベンチャ

ー選手権に向け、エールを送りました。 
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⑧旗風送付 

4 月中旬に旗風を送付いたしました。ただし、あと 9 名の方には宛名不明の為に送付出来て

おりませんので、引き続き住所がわかり次第送付致します。 

 

４．今後の予定                                     

１）三商 

第 2回三商会議が 5月 6日に行われましたが、応援のため参加を見送りました。次回の会議

は 7月 1日を予定しております。 

本年度の三商日程は以下のように正式決定致しました。 

 期間 ・・・6月 22日（金）～24日（日） 

開会式・・・6月 22日（金） 

演舞会・・・6月 23日（土） 

 なお、三大学合同演舞発表会の会場が当初予定されていた講堂の高さが不十分だったことから

体育館に変更になると連絡を受けております。 

  

・吹奏楽団への演奏依頼に関して 

神戸大学にて行われる三大学合同演舞発表会の演奏を一橋大学津田塾大学吹奏楽団に依頼し

たところ、日曜日がサマーコンサートのゲネプロのため 3 年以下の現役部員は難しい、との回

答をいただきました。しかし楽団を引退した 4 年生、5 年生を中心に数人が有志で神戸まで来

て下さるそうです。あまり大人数にはならないこと、また免許の保持者が少ないことから新幹

線を使いたい、との要望がありました。就職活動を継続中の者やバイトのシフトが動かしにく

い人がいるため正確な人数はまだ確定していないのですがおそらく 3~4 人になるとのことで

す。 

新幹線を利用する場合、国立－六甲間は 15370 円（学生割引を適用することで片道 13500

円）の予定です。従って往復で一人当たり約 27000円となります。それに加え宿泊代を含め謝

礼として一人あたり 1万円を予定しております。 

何卒ご支援の程宜しくお願い致します。 

 

２）ソフトボール大会・新入部員歓迎パーティ 

  本年も新入部員歓迎パーティの前にソフトボール大会を行う予定です。場所は大学のフィー

ルドホッケー場、時間は例年同様 12 時～14 時を予定しております。道具や飲み物等は現役部

員側で準備させていただきます。詳細が決まり次第、cheeryや facebook等で告知致します。 

 

５．後援金申請に関して                            

本年度は学生支援課を通して、15 万円を受け取ります。昨年同様、遠征費に当てようと考

えております。 


